

BMN vende al Banco Madrid su gestora de los fondos de inversión

► Una sociedad compartida comercializará los productos financieros a través de su red de oficinas

M. A. GIL/EFE

BMN ha alcanzado un acuerdo con el Banco Madrid, la entidad española dedicada a la gestión de inversiones de capital, a la que ha vendido la gestora de fondos del grupo liderado por Cajamurcia, del que también forman parte Caja Granada y Sa Nostra. Fuentes de BMN precisaron ayer que esta «alianza» establece que Banco Madrid se encargará de diseñar y gestionar los fondos de inversión del grupo, que representan unos activos de unos 500 millones y que seguirán siendo comercializados a través de las 800 oficinas de las tres cajas que integran su red bancaria.

Banco Madrid es una entidad dedicada a lo que se denomina banca privada, es decir, la gestión de patrimonio y de inversiones. Sus servicios de inversión van destinados a sus clientes particulares e institucionales y a las denominadas SICAV, las sociedades a través de las cuales se gestionan los grandes patrimonios familiares que están colocados en los mercados financieros.

La crisis inmobiliaria ha dado especial protagonismo a las sociedades dedicadas a la gestión de inversiones de patrimonio, dado que la compra de viviendas dejó de ser un refugio atractivo para los grandes capitales hace años.

El acuerdo con el Banco Madrid



Carlos Egea, presidente del grupo BMN. EFE

Carlos Egea explica que el grupo liderado por Cajamurcia «no pretende ser 'la fábrica' de los fondos que comercializa»

establece la creación de una sociedad compartida, que gestionará el patrimonio de los clientes del banco presidido por Carlos Egea a través de las sucursales de

BMN, que contaba el pasado junio con tres millones de clientes y manejaba un volumen de activos de 53.000 millones.

Carlos Egea explicó ayer que en esta operación se ha valorado especialmente «el prestigio en gestión del Banco Madrid, la solidez de su balance y su foco en la preservación de capital. BMN no pretende ser 'la fábrica' de los fondos que comercializa, por lo que

para nosotros contar con un socio estratégico como el Banco Madrid aporta la calidad de producto que necesitan nuestros clientes».

El presidente de Banco Madrid, José Pérez, señaló que esta entidad «ha valorado el liderazgo de BMN en sus territorios de origen y la fortaleza de su franquicia en el Arco Mediterráneo. Con esta adquisición, Banco Madrid avanza en su plan estratégico, sólido y tranquilo, que busca consolidar un grupo de referencia en gestión de patrimonios en España y un proveedor especializado de productos de inversión y de ahorro para ser distribuidos en las redes comerciales de otras entidades».

Por su parte, el consejero delegado de Banco Madrid, Joan Pau Miquel, consideró que «esta alianza es un paso importante en nuestro proceso de crecimiento, ya que nos vincula a una de las entidades de mayor peso en la geografía española». Con esta compra, el Banco Madrid supera los 4.000 millones en activos bajo gestión, después de haber alcanzado un crecimiento del 35% en los últimos doce meses.

El grupo español se sitúa entre las 15 mayores entidades en el ranking de Inverco, en lo que respecta a volumen de activos bajo su gestión, como fondos de inversión y SICAV.



Antonio Gómez Fayrén.

Gómez Fayrén sustituye a García Canales en la presidencia del Consejo Jurídico

M. J. G.

El exvicepresidente del Gobierno regional Antonio Gómez Fayrén fue elegido ayer presidente del Consejo Jurídico de la Comunidad Autónoma, en sustitución de Mariano García Canales, que llevaba seis años en el cargo. El relevo fue acordado por los integrantes de este órgano consultivo del Ejecutivo murciano, del que también forman parte el rector de la Universidad de Murcia, José Antonio Cobacho; el profesor de Derecho Constitucional de la UMU Luis Gálvez y el exdecano del Colegio de Abogados de Murcia Manuel Martínez Ripoll. Por su parte, García Canales seguirá siendo miembro del Consejo.

Gómez Fayrén, nacido en Murcia hace 60 años, fue vicepresidente del Ejecutivo regional entre 1995 y 2003. En 2007 volvió a ser elegido diputado de la Asamblea Regional, aunque dejó el escaño antes de que terminara la legislatura.

Encuentro de ingenieros técnicos industriales



► EL AYUNTAMIENTO DE YECLA ACOGE LA REUNIÓN DE LOS DECANOS. Los representantes de 93.000 ingenieros técnicos industriales de toda España han celebrado su asamblea general en Yecla, encabezados por el presidente de su Consejo General de Colegios, el murciano José Antonio Galdón. Los decanos de 42 colegios profesionales, de los 50 que hay en total, se dieron cita el sábado en la ciudad en su primera convocatoria fuera de Madrid de toda su historia, que arrancó en 1957. Los participantes en el encuentro fueron recibidos por el alcalde de Yecla, Marcos Ortuño, L. O.

La Opinión

SORTEA
ENTRADAS
para ver a

DIANA
NAVARRO

Entra y
participa en
www.laopiniondemurcia.es

